

miércoles 9 de julio de 2025

El II Concurso Fotográfico en las Pedanías de Antequera busca visibilizar el entorno y la vida rural a través del objetivo de la cámara

El Área de Anejos del Ayuntamiento de Antequera, en colaboración con la Agrupación Fotográfica Antequerana (AFA), convoca la segunda edición del Concurso Fotográfico en las Pedanías de Antequera, una iniciativa que pretende poner en valor el paisaje, las tradiciones, la cultura y la vida cotidiana de las pedanías del municipio. La concejal delegada de Anejos, Sara Ríos, y el vicepresidente de AFA, Frank Tejada, han presentado hoy esta nueva convocatoria en rueda de prensa.



La segunda edición del Concurso Fotográfico en las Pedanías de Antequera ya está en marcha. Así lo ha anunciado la concejal de Anejos, Sara Ríos, acompañada por el vicepresidente de la Agrupación Fotográfica Antequerana (AFA), Frank Tejada, en una comparecencia celebrada en la mañana de este miércoles 9 de julio. Ambos han animado a participar en esta convocatoria que busca mostrar, desde una mirada artística y documental, la riqueza patrimonial, social y paisajística de los núcleos rurales del municipio.

El certamen está abierto a fotógrafos profesionales y aficionados residentes en España, quienes podrán presentar un máximo de cinco imágenes tomadas en las pedanías antequeranas de Bobadilla, Cañadas de Pareja, Colonia de Santa Ana, Cartaojal, Los Llanos, Villanueva de Cauche, Puerto del Barco, Las Lagunillas, La Higuera, La Joya o Los Nogales. Las instantáneas podrán versar sobre monumentos, tradiciones, escenas de la vida diaria, gentes, fiestas, paisajes o cualquier elemento representativo de la identidad rural de dichos enclaves.

El plazo de admisión de obras estará abierto hasta el 4 de septiembre de 2025, debiendo enviarse en formato digital al correo electrónico claco@antequera.es junto con la solicitud de participación disponible en la web municipal. Las fotografías deben ser originales, inéditas, en formato JPG, con un tamaño máximo de 1024 píxeles en su lado mayor, resolución de 300 dpi y sin marcas identificativas.

El jurado, compuesto por profesionales de reconocido prestigio, emitirá su fallo entre los días 8 y 9 de septiembre. Se otorgarán tres premios económicos acompañados de diploma acreditativo: 500 euros para el primer clasificado, 300 euros para el segundo y 150 euros para el tercero. Solo podrá obtenerse un premio por autor.

Como colofón al certamen, las fotografías premiadas y una selección representativa de las presentadas se expondrán en la sala de exposiciones "Antonio Montiel" del Ayuntamiento de Antequera entre el 4 y el 31 de octubre, coincidiendo con la conmemoración del Día de la Mujer Rural. El acto de inauguración, previsto para el 4 de octubre, servirá además como ceremonia de entrega de premios.

Desde AFA, su vicepresidente ha destacado la proyección que ya tuvo la primera edición del certamen, con más de 6.000 visualizaciones y la participación de autores de distintos puntos de la provincia de Málaga, Córdoba e incluso Ciudad Real. "Animamos a todos los aficionados a la fotografía a salir a nuestras pedanías, a captar la esencia de su gente, de sus fiestas, de su vida", señalaba Frank Tejada.

Para más información, las personas interesadas pueden contactar con el Área de Anejos del Ayuntamiento de Antequera a través del correo claco@antequera.es o con la Agrupación Fotográfica Antequerana en gloriasanchezmartin@gmail.com

